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Città di Molfetta

Organismo Indipendente di Valutazione
VERBALE DI SEDUTA N. 07 DEL 09.10.2024

L'amiio duemilaventiquattro, il giorno nove del mese di ottobre, alle ore 9,30, presso la sede
comunale di Molfetta, sì è riunito, l'Organismo Indipendente di Valutazione, nominato con decreto
sindacale prot. n.55031 del 12\07V2024 e successivamente integrato con decreto prot. 75220 del
26\09\2024, nelle persone di:

Dott. Lazzaro Francesco Angelo - presidente
Dott. Perniisi Giovanni - componente
Aw. Carabellese Doriana - componente

Svolge le fanzioni di verbalizzazione il presidente OIV dott. Francesco Angelo Lazzaro

ORDINE DEL GIORNO

l. incontro in merito agli esiti della pre-istruttoria dei referti 2023
Si premette che:

nella seduta OIV del 23.09.2024, è stata completata la pre-istmttoria dei referti dirigenziali
pervenuti a tale data (manca, ancora oggi, solo quello dell'area 5 - lavori pubblici), con
generazione di schede di sintesi contenenti:
- la proposta di pesatura di ciascun obiettivo, secondo la metodologia prevista dallo
SMIVAP
- una priva misurazione del grado di raggiungimento degli obiettivi 2023, sulla base dei dati
ricavati dalle rendicontazioni dei dirigenti
Onde chiarire alcuni aspetti evidenziati nelle citate schede (in primis la mancanza di
rendicontazione di alcuni obiettivi trasversali ed in particolare di quelli riferiti alla
prevenzione della corruzione), ovvero acquisire elementi ulteriori, necessari a valorizzare i
target associati agli indicatori posti a corredo degli obiettivi inseriti nel PIAO, l'OIV ha
ritenuto utile condurre dei colloqui individuali con i dirigenti interessati, per favorire il
superamento delle criticità individuate ed il completamento della misurazione in tempi
celeri.

• In ragione di quanto innanzi, con mail del 29.09.2024, l'OIV ha rimesso le citate schede di
pre-istruttoria ed invitato il segretario generale a concordare con i dirigenti interessati la
calendarizzazione degli incontri, anche in funzione delle loro specifiche esigenze.

In ragione di quanto innanzi, alle ore 10,00 ha inizio il ciclo di incontri, come di seguito:

i. dott. Emesto Lazzi - segretario generale: si conferma la necessità di acquisire elementi di
riscontro e precisazioni in merito all'obiettivo "incremento introiti da residui attivi" e
"riduzione dei tempi di pagamento". Trattasi di criticità afferente più referti dirigenziali e
che richiederebbe precisazioni complessive sui contenuti e modalità attuative di tali obiettivi



trasversali. Si coglie l'occasione per evidenziare al segretario generale che per alcuni
dirigenti non risultano assegnati, ne rendicontati obiettivi riferiti alla prevenzione della
cormzione e trasparenza, per quanto il PIAO riportava obiettivi trasversali riconducibili a
tali ambiti.

ii. Dott. Cosimo Aloia - Comandante Corpo P.M.: si ribadisce la necessità di integrare il referto
con la rendicontazione degli obiettivi trasversali ed in particolare quelli per la prevenzione
della cormzione e la trasparenza. Per una parte degli obiettivi individuali, indicati nella
scheda di pre-istmttoria, si segnala la necessità di indicare i dati richiesti dagli indicatori ed
in ragione dei quali verificare il target raggiunto.
Il dirigente prende atto delle richieste dell'OIV e si impegna a produrre documentazione
integrativa

iii. ing. Alessandro Binetti - dirigente settore 3 territorio: si ribadisce la necessità di integrare il
referto con la rendicontazione degli obiettivi trasversali ed in particolare quelli per la
prevenzione della corruzione e la trasparenza. Per una parte degli obiettivi individuali,
indicati nella scheda di pre-istruttoria, si segnala la necessità di indicare i dati richiesti dagli
indicatori ed in ragione dei quali verificare il target raggiunto.
Il dirigente prende atto delle richieste dell'OIV e si impegna a produrre documentazione
integrativa

iv. dott. Mauro De Gennaro - dirigente settore l - bilancio-patrimonio-partecipate-affari
generali: si ribadisce la necessità di integrare il referto con la rendicontazione degli obiettivi
trasversali ed in particolare quelli per la prevenzione della cormzione e la trasparenza. Per
una parte degli obiettivi individuali, indicati nella scheda di pre-istmttoria, si segnala la
necessità di indicare i dati richiesti dagli indicatori ed in ragione dei quali verificare il target
raggiunto. Al dott. De Gennaro, in ragione del ruolo rivestito viene richiesto un chiarimento
complessivo in merito all'obiettivo trasversale di riduzione dei tempi di pagamento ed in
particolare la produzione di documentazione utile a verificare il raggiungimento del target
fissato, tenuto conto che ne l'indicatore di tempestività (impropriamente richiamato da
alcuni dirigenti, nonostante lo stesso indichi un ritardo di circa 13 giorni), ne l'indicatore del
tempo medio di pagamento (che nel 2023 è pari a circa 27 giorni) soddisfano l'indicatore
assunto dall'ente e pari a 15 giorni.
Il dirigente prende atto delle richieste dell'OIV e si impegna a produrre documentazione
integrativa

v. Dott. Vincenzo La Forgia - dirigente settore 4 - innovazione e servizi ai cittadini ed alle
imprese: si ribadisce la necessità di integrare il referto con la rendicontazione degli obiettivi
trasversali ed in particolare quelli per la prevenzione della cormzione e la trasparenza.
Il dirigente prende atto delle richieste dell'OIV e si impegna a produrre documentazione
integrativa

L'OIV prende atto dell'impedimento della dott,ssa Lidia De Leonardis, dirigente settore 2-socialità
ed interim area autonoma 4, nonché della impossibilità di condurre colloquio con l'ing. Domenico
Satalino, dirigente del settore 5-lavori pubblici, il cui referto è giunto solo in data 07 ottobre,
peraltro incompleto di relazione illustrativa, con conseguente impossibilità per l'OIV di condurre
una pre-istruttona.
Al fine di incontrare i citati dirigenti, i lavori vengono aggiornati al 16M012024, ore 15,00

Alle ore 13,30 , non essendo altri argomenti da trattare è posto tenTLÌne all'odiema seduta, delle cui
operazioni è redatto il presente verbale, corredato degli allegati in esso richiamati, che verrà
trasmesso ai Sigg. Sindaco ed al Segretario Generale, affinchè si dia corso a quanto nello stesso



riportato, oltre all'assolvimento degli obblighi di trasparenza previsti per legge, previo oscuramento
di ogni dato personale e\o eccedente le finalità di pubblicità normativamente previste.

Letto, confermato e sottoscritto in Molfetta, il 09.10.2024

Il Presidente Dott. Lazzaro Francesco Angelo (firmato sull'originai e) /

11 Componente Dott. Pennisi Giovanni (firmato sull'originale)

La Componente Avv. Doriana Carabellese (firmato sull'originale
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